

SÁBADO 30 DE ENERO DE 2016

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CONVENIO IEEQ-UAQ

COLABORAN IEEQ Y UAQ EN EL FORTALECIMIENTO DE LA CULTURA DEMOCRÁTICA

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) colaborarán en acuerdos y programas específicos para la realización de actividades de difusión de la cultura política, el fortalecimiento de la cultura democrática y el impulso de la participación ciudadana. Lo anterior, mediante un convenio de colaboración entre ambas instituciones, en el que se establecen acciones como: la coedición de obras; revistas y folletería en materia electoral; promoción de las culturas política y democrática, así como de temas de educación cívica, a través de conferencias, talleres, seminarios y mesas redondas. El Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, refrendó el interés institucional de seguir colaborando con la UAQ en la formación de ciudadanos. “Para el instituto, el estar vinculado con la Universidad ha sido una fortaleza, pues venimos trabajando ya de muchos años. Una de las directrices que nos toca seguir y trabajar es la educación cívica, donde encontraremos diversas áreas de coincidencia con la Institución”, dijo el Presidente. Por su parte, el Dr. Gilberto Herrera Ruiz, rector de la UAQ, resaltó la cercanía que tiene esta casa de estudios con los temas electorales, como son las elecciones internas de la universidad, así como en temas de capacitación y educación cívica, en los que trabajará de cerca con el organismo electoral. La Presidenta de la Comisión de Educación Cívica, Jazmín Escoto Cabrera, dijo que con la firma del convenio se dará continuidad a los programas de servicio social, que permiten que estudiantes de diversas facultades se involucren en la toma de decisiones y la gestión educativa, contribuyendo a su formación profesional. En el mismo sentido, la Consejera Gema Nayeli Morales Martínez agradeció a las autoridades universitarias la oportunidad de seguir fortaleciendo los lazos institucionales, en favor de la sociedad. A la firma del convenio en las instalaciones de Rectoría de la UAQ asistieron el Secretario Ejecutivo del Instituto, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, y la Directora Ejecutiva de Educación Cívica, María Pérez Cepeda.

<http://sinpermiso.com.mx/colaboran-ieeq-y-uaq-en-el-fortalecimiento-de-la-cultura-democratica/>

<http://www.acontecerqueretaro.com/educacion/uaq-e-ieeq-impulsaran-el-fortalecimiento-de-la-cultura-democratica/>

<http://miledqueretaro.com.mx/queretaro/2016/01/30/colaboran-ieeq-y-uaq-en-el-fortalecimiento-de-la-cultura-democratica/>

<http://queretaroafondo.com/33-ieeq/1231-colaboran-ieeq-y-uaq-en-el-fortalecimiento-de-la-cultura-democratica>

<http://adninformativo.mx/colaboran-ieeq-y-uaq-en-el-fortalecimiento-de-la-cultura-democratica/>

<http://elcantodelosgrillos.mx/colaboran-ieeq-y-uaq-en-fortalecimiento-de-cultura-democratica>

<http://ladehoy.com.mx/index.php/queretaro/estado/item/16260-uaq-e-ieeq-impulsaran-el-fortalecimiento-de-la-cultura-democratica>

<http://www.inqro.com.mx/2016/01/29/uaq-e-ieeq-impulsaran-el-fortalecimiento-de-la-cultura-democratica/>

SÁBADO 30 DE ENERO DE 2016

<http://noticias.terra.com/mundo/latinoamerica/acuerdan-en-queretaro-fortalecimiento-de-cultura-politica,6455199c77366643c1bd2cfc0fc5763aay00iviw.html>

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

TOTAL APOYO DEL PRI AL EX DELEGADO DEL TRABAJO

Por Tina Hernández

Respecto a la inhabilitación en la función pública del priista Gerardo Vázquez Mellado Zolezzi; el presidente del PRI, Juan José Ruiz Rodríguez, declaró que el partido mantiene todo el apoyo a quien se desempeñaba como delegado de la STyPS. (N, 6)

PRD

ABORDA PRD VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA MUJERES

Por Noticias

Paloma Castañón Hernández, Secretaria Nacional de Derechos Humanos del PRD, impartió el taller “Violencia política contra las mujeres”, dirigido a militantes del partido en el estado. (N, 6)

NOTAS PRINCIPALES

N: HUACHICOLEROS

Por Manuel Jiménez

La oportuna intervención de Protección Civil, evitó una tragedia al sofocar el fuego en una camioneta de carga; el grave incidente dejó al descubierto que trasladaban un contenedor para mil litros de combustible, presuntamente robado a los ductos de Pemex. (N, principal)

DQ: ESCUELAS EN ALERTA

Por Zulema López

Estudiantes de escuelas perciben inseguridad al exterior de las instituciones, reveló Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación en el estado, tras mencionar que esta es una de las principales demandas del alumnado, por lo que afirmó que el Gobierno del Estado proyecta fortalecer la vigilancia al exterior de los centros educativos ubicados en el cuadrante de 5 de Febrero con Tecnológico y en Santa Rosa Jáuregui. (DQ, principal)

PA: SEGURIDAD, RETO EN LA METRÓPOLI

Por Fernando Venegas Ramírez

Habitantes de los municipios de Querétaro y Corregidora señalan que elementos policiacos destinados a su seguridad son insuficientes y las patrullas están mal distribuidas; además, en las colonias populares hay poco e ineficiente alumbrado público, lo que les da una sensación de inseguridad. (PA, principal)

SÁBADO 30 DE ENERO DE 2016

EUQ: NO HAY GARANTÍAS PARA UNIONES DEL MISMO SEXO

Por Marco Estrada

Asegura el diputado local, presidente de la mesa directiva, Roberto Carlos Cabrera Valencia, que si bien se llevarán a cabo las mesas de trabajo para escuchar todas las voces respecto a los matrimonios igualitarios, en la votación no hay una garantía de que se pueda aprobar la reforma al Código Civil del estado, como exhortó la Comisión Nacional de Derechos Humanos. (EUQ, principal)

AM: UAQ GESTIONA RECURSOS PARA REVISIÓN SALARIAL

Por Esmeralda Trueba

El abogado general de la UAQ, Óscar Guerra, informó que será el próximo 10 de febrero a las 10:00 horas, ante la Junta de Conciliación y Arbitraje de la Secretaría del Trabajo, cuando esta autoridad de formal inicio a las negociaciones de revisión salarial con la SUPAUAQ. (AM, principal)

PODER EJECUTIVO

ENTREGA CELIA DURÁN PETICIONES A DOMÍNGUEZ PARA DESARROLLO

Un centro de salud, mejoras en las vialidades e inclusión en los proyectos turísticos, son parte de las peticiones que la presidenta municipal de Huimilpan, Celia Durán, le entregó al gobernador Francisco Domínguez Servién, con quien sostuvo una reunión privada este viernes en el Palacio de Gobierno. (EUQ 4, N 3, AM 10)

DIPUTADOS FEDERALES DEL PAN ALISTAN ENCUENTRO CON FDS

Por Tina Hernández

Para empatar la agenda legislativa de los diputados federales del PAN y los objetivos estatales, el coordinador de los panistas en la Cámara de Diputados. Armando Rivera Castillejos, alista una reunión entre el gobernador Francisco Domínguez Servién, y los funcionarios federales. (N, 6)

76 MIL QUERETANOS VIVEN EN POBREZA EXTREMA

En 14 de los 18 municipios, más del 50% de su población vive en pobreza, aseguró Agustín Dorantes, titular de la SEDESOL, al encabezar la primera Sesión del Consejo Consultivo para el Desarrollo Social, al tiempo de puntualizar que Corregidora, SJR, Querétaro y Pedro Escobedo es donde se registra un número de pobres menor a este porcentaje. (...) presentó ahí los principales indicadores respecto a las carencias y rezagos (...) (DQ 5, EUQ 9)

ESQUELA

El gobernador Francisco Domínguez y su esposa Karina Castro, se unen a la pena de Mauricio Kuri González y Familia por el sensible fallecimiento del Sr. Yamil Kuri Barquet. Cuyo testimonio de vida siempre acompañará a quienes lo conocieron, Descanse en Paz. (EUQ 7, DQ 5)

MUNICIPIOS

DESPEGÓ EL CHAPO GUZMÁN DE PISTA FEDERAL EN P. ESCOBEDO

Por Sergio Venegas Ramírez

Contrario a lo divulgado por la PGR en octubre de 2015, de que la avioneta de "El Chapo" partió de San Clemente, SJR, la dependencia revela en su video sobre la fuga y captura de Joaquín Guzmán Loera que despegó de las instalaciones del IMT, ubicadas en el kilómetro 12 de Pedro Escobedo.(PA, 1)

SÁBADO 30 DE ENERO DE 2016

VENDE MUNICIPIO CAMIONETA BLINDADA

Por Paulina Rico

Se vendió en 2 millones 955 mil pesos la camioneta blindada subastada por el municipio de Querétaro, precio por el que fue adquirida en la anterior administración, informó el alcalde de la capital, Marcos Aguilar Vega, al precisar que un empresario fue quien se interesó hasta la tercera vuelta de la convocatoria. (DQ, 2)

VAMOS A ARREGLAR LA CASA: MAV

Por Paulina Rico

El presidente municipal Marcos Aguilar Vega visitó las cabinas de de ABC Radio 107.9 fm para una charla con las conductoras Lucero Guerrero y Karina Jiménez, donde expuso las principales acciones en materia social, entre las que mencionó programas culturales, educativos, de infraestructura, servicios y apoyos a jóvenes, mujeres y adultos mayores principalmente. (DQ, 1 y 4)

DAÑA MUNICIPIO RED DE PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

Personal del ayuntamiento de Querétaro dañó la fibra óptica que proporciona el servicio de Internet a Plaza de Armas, El periódico de Querétaro, interrumpiendo los servicios de datos utilizados para el abastecimiento y transmisión de información. (...) Curiosamente, los trabajos de la brigada municipal se produjeron la tarde del jueves al publicarse, ese mismo día, diversas críticas a las declaraciones del alcalde Marcos Aguilar Vega lavándose las manos por el asalto al Motel Deseo y responsabilizando a los dueños por la violación de dos de sus empleadas. (...) El hecho, accidental o no, se suma a una serie de acciones en contra de esta empresa y sus directivos para bloquear la operación y distribución. (PA, 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

TABLERO

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

Corta Municipio red de PLAZA DE ARMAS. Una más. Personal del Ayuntamiento de Querétaro dañó la fibra óptica que proporciona el servicio de Internet a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, interrumpiendo los servicios de datos utilizados para el abastecimiento y transmisión de información. La acción de la Secretaría de Servicios Públicos, con el supuesto propósito de retirar unos tubos metálicos colocados en el edificio de al lado para impedir el estacionamiento de vehículos sobre la banqueta de la calle de Fernando Loyola, afectó severamente a este medio de comunicación. Curiosamente, los trabajos de la brigada municipal se produjeron la tarde del jueves al publicarse, ese mismo día, diversas críticas a las declaraciones del alcalde Marcos Aguilar Vega lavándose las manos por el asalto al Motel Deseo y responsabilizando a los dueños por la violación de dos de sus empleadas. A querer o no, el daño provocado en nuestros sistemas de Internet por los trabajadores del Municipio capitalino, detectado por los técnicos de Medios Aqrópolis y atendido por la compañía abastecedora, repercutió en la emisión en línea de El Noticiero de Querétaro este viernes. El hecho, accidental o no, se suma a una serie de acciones en contra de esta empresa y sus directivos para bloquear la operación y distribución de PLAZA DE ARMAS, a pesar de las repetidas y falsas expresiones oficiales de respeto a la libertad de expresión. Con todo eso y más, reiteramos el compromiso indeclinable de servir a nuestros lectores y anunciantes con oportunidad y profesionalismo, sin interferencias ni intereses ocultos. Estamos ¡al pie del cañón! -BLANCAS Y NEGRAS- Esaú Magallanes Alonso, nuevo presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) en Querétaro, asumirá el cargo, formalmente, el 18 de febrero, en sustitución de Jesús Calderón Calderón -quien hizo

SÁBADO 30 DE ENERO DE 2016

un magnífico trabajo- y con la presencia del gobernador Francisco Domínguez Servién. Son tantos los despidos de burócratas -centenares- que de pronto el número le gana a lo humano, como el de una secretaria rescindida después de 22 años de trabajo sin mancha. Estaba en la Secretaría de Gobierno del Estado, de donde fue transferida al Registro Civil y de ahí a Recursos Humanos por su liquidación. Que sabía demasiado. Este viernes dejó de existir el empresario Yamil Kuri, muy apreciado en los diferentes sectores de la sociedad queretana por su don de gentes y por haber formado una familia de trabajo y rectitud. A Martha, Mauricio, Yamil y todos sus seres queridos, nuestro más sentido pésame. Ricardo Ortiz Estrada fue presentado como nuevo director del Centro SCT por Juan Gerardo Vázquez, que se va justo después de reventar el tema de los puentes pintados y repintados por la administración de Marcos Aguilar Vega, lo que provoca un gran sospechoso sobre su salida. Laboratorio en construcción, próximamente. Así anuncia en Face el exalcalde capitalino Roberto Loyola Vera un sitio en el que “tendrán un lugar todos quienes creemos que el poder de cambiar las cosas está en los ciudadanos”. Cabe recordar que el excandidato a gobernador tuvo más de 300 mil votos en el anterior proceso electoral, del que ya hay muchos decepcionados. ¿A poco no? -EL HISTORIETARIO- Setentas. Hace muchos años, el director de la entonces muy poderosa empresa Ingenieros Civiles Asociados, Bernardo Quintana Arrijoa (que hoy es boulevard), planteó al arquitecto Antonio Calzada Urquiza, hoy exalcalde capitalino y exgobernador de Querétaro, el proyecto de un nuevo parque industrial. Se construirían fábricas que, con los años, cuando la mancha urbana las alcanzara, preveía, dejarían sus espacios a las zonas habitacionales, ya con agua, luz y drenaje. Eso y la creación de muchas fuentes de trabajo convencieron al gobernante de las bondades del proyecto de los llamados Parques Industriales, hoy Álamos. Pero no faltaron resistencias de afuera y de adentro, como las del magnífico director de Urbanismo, Juan José Fernández Salazar, que se oponía a la instalación de fábricas tan cerca de la ciudad y no quería firmar las autorizaciones, avaladas por Antonio Calzada Urquiza. Al final se llevó a cabo el gran proyecto de ICA. Y es que en los Gobiernos, el jefe siempre es mayoría. La política es así. -LA FRASE DE LA SEMANA- Perla. Quienes en primer término son los responsables de brindar seguridad a los usuarios son los propietarios del Motel Deseo: Marcos Aguilar Vega, presidente municipal de Querétaro, luego del asalto y violación de dos empleadas. Que iba a ser un gran alcalde, decían. -CINE PLAZA- Alvin y las ardillas. La historia de un presidente municipal asediado por una plaga de ardillas a las que nada les parece y todo le critican: Alza del Predial, renta millonaria de un helicóptero, las nuevas patrullas de Madagascar, su camioneta blindada contra ataque terrorista, la pintada de puentes y hasta la lavada de manos en el caso de las violadas del motel. Todo le reclaman porque confiaron y votaron por él y solo bastaron cuatro meses para desilusionar al respetable. Dirección: ninguna. -JUGADA FINAL- Daño “colateral”. A los de Servicios Públicos Municipales de Marcos Aguilar que vinieron a quitarle los postes para que los carros puedan subirse a la banqueta y, ahí, como sin querer queriendo, dejaron sin Internet a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, un rencoroso y sospechoso ¡JAQUE MATE! (PA, 2)

BAJO RESERVA

Nos confirman que el Ayuntamiento de Morelia Michoacán, aprobó este viernes la solicitud de hermanamiento que hiciera el presidente municipal de Querétaro, MAV el 5 de febrero, según la fecha preliminar, se llevará a cabo la firma del documento con el que ambas ciudades quedarán formalmente hermanadas. El evento se realizará en la capital queretana. Se cumplió. Se había prometido que la entidad sería sede del Primer Congreso Internacional de Ortopedia y Traumatología. Alfredo Gobera Farro, SESEQ, inauguró afirmando que es un honor que se haya elegido a Querétaro como el anfitrión. Y es que nos comentan que el mismo presidente de la Federación Mexicana de Colegios de Ortopedia y Traumatología (Femecot), Víctor Toledo Infanson, quedó congratulado, pues llegaron más de 64 colegios de profesionistas distribuidos en siete regiones del país. Algo sin duda bueno para el estado. (EUQ, 2)

SÁBADO 30 DE ENERO DE 2016

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Olvido. Vamos para tres meses que el famoso puente peatonal provisional ubicado frente a la plaza comercial Antea, la más moderna de América Latina, fue derribado por un automóvil que ahí se estrelló. Después de escuchar cómo las autoridades repartieron culpas por la ineficacia de sus antecesores y los responsabilizan por no poder negociar y exigir a los empresarios cumplieran con sus compromisos, de construcción de un puente peatonal para sus empleados, las cosas siguen igual que antes o hasta peor porque no hay puente provisional y mucho menos fijo. (...) El puente deprimido vehicular es otra historia de ineficacia en una inversión tan importante que genera muchos empleos pero que parece que nadie quiere invertirle más. (DQ, 1 y 8)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	SITIOS WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	